

## Article publié dans Le Républicain le 10/12/17 :

Accueil > Actualités locales > Essonne : Etampes se marre avec les zinzins

ACTUALITÉS LOCALES

ETAMPOIS SUD-ESSONNE

# Essonne : Etampes se marre avec les zinzins

Par **Teddy Vaury** - 10 décembre 2017  0

PARTAGER



*Enlèvement extraterrestre ou aspirateur bruyant ?*

### La troupe Contresens de l'EPS Barthélémy-Durand s'est produite au théâtre.

Ils ont donné deux représentations le vendredi 24 novembre, la première l'après-midi et la seconde en soirée. Un temps fort pour les 9 patients qui composent la troupe Les Zinzins comme ils aiment à s'appeler.

Le spectacle est composé de saynètes présentant plusieurs tableaux différents. Et, pour la première fois cette année, c'est d'eux qu'ont voulu parler les patients.

« Ils ont voulu parler de ce qu'ils connaissent. Ils sont partis de choses réelles, vécues ou entendues qui se sont déroulées à l'hôpital ou à l'extérieur », indique Bruno Denecker, comédien qui anime la troupe.

Et le moins qu'on puisse dire, c'est que c'était hilarant. Absurde et...

Retrouvez l'intégralité de cet article et les infos pratique dans nos éditions papier et numérique du [jeudi 7 décembre](#).

TAGS [CONTRESENS](#) [EPS BARTHÉLÉMY DURAND](#) [ESSONNE](#) [ETAMPES](#)